



ばらぐみだより



深谷市立花園幼稚園

令和2年6月30日

幼稚園再開からあっという間に一ヶ月が経ちました。生活のリズムを取り戻し、年長さんとしての自覚を持って過ごすことができましたね。雨が降って室内での時間も多かった6月ですが、染紙や絵の具でのお絵かき、時計ロボット製作等、楽しく取り組みました。さあ、いよいよ梅雨が明けると夏本番です！例年より長い幼稚園での7月ですが、熱中症に気を付けて元気に過ごしましょう。

たくさんの生き物たち

ザリガニ、カタツムリ、バッタ、ダンゴムシ、カブトムシ、カマキリ…この一ヶ月で、ばら組のロッカーの上にたくさんの生き物が集まりました！子供たちは、餌を集めたり、霧吹きをかけたりと、進んでお世話をしてくれています。また、ザリガニを触ってみたり、持ち上げてみたりと、ふれ合いも楽しんでいる様子でした。

生き物集めにご協力していただき、ありがとうございました！



野菜の収穫

毎朝たっぷり水をあげ、草むしりをし、一生懸命育てている夏野菜。順調に生長し、全員がナスとピーマンの収穫をすることができました！「ナスを炒めてもらったよ」「ピーマンの肉詰めにももらったよ」「おいしかった！」という嬉しそうな声が聞こえてきました。ミニトマトも、少しずつ赤くなってきて、順番に収穫が始まっています。7月中にたくさん獲れるといいですね♡

マジック発表会

ただの水が入ったペットボトルをシャカシャカ振ると…なんと色水ジュースに変身！初めてマジックを披露したとき、目の前で起きた不思議現象に、子どもたちは「なんで？どうして！？」と大興奮の様子でした。仕組みを教えると、やり方を覚えてお家の人に見せよう！ということになりました。発表会では、音楽に合わせて上手にマジックを披露することができました。また、それ以外のマジックにも興味を持ち、挑戦する子供の姿もありました。温かく見守っていただき、ありがとうございました！



6月10日は時の記念日

時の記念日にちなんで、みんなで時計ロボットを作りました。本物の時計をよく見て、数字や秒針を丁寧に書き込む姿が印象的でした。時間を意識するきっかけにもつながったようで、自分たちで時計を見て行動する姿が少しずつ増えてきています。これからも、時間を大切に過ごしていきたいですね。

♡4~6月誕生会♡

かさばら あおいさん
お誕生日おめでとうございます！



大きくなったら モデル になりたいです！

お知らせ・お願い

○園庭での水遊びが始まりますので、着替え袋の中身の確認をお願いいたします。下着や名前を書いたビニール袋も多めにご用意ください。また、爪が伸びていると危険なので、短く切りましょう。

○7月6日～10日に保育参観があります。スリッパをご持参ください。時間によっては園庭で活動する場合があります。暑さ対策や水分補給ができるように、水筒持参等の対策をお願いいたします。

○7月15日に教育相談があります。ご希望の方は、7月8日までにお声がけください。